

世界中のクリスマス体験 〜クリスマスパーティー〜

12月11日(日)ふるさと交流センターで南部町国際交流協会主催のクリスマスパーティーが開催されました。法勝寺中学校のホーリー先生や西伯小学校のニコル先生をはじめ、町内外からたくさんの方々が参加をいただき、総勢54人が集まってゲームやダンスなどを行い、和やかな雰囲気のもと国際交流の輪を広げました。



ピニャータという飴玉落としゲーム

のびのびと出来ました 〜クリスマス発表会〜



みんなで鬼退治に出発だ(さくら保育園)

12月3日〜17日にかけて保育園の恒例行事、発表会が4園で行われました。子どもたちは一人ひとりが持ち味を生かして輝いていました。保護者の方は我が子の成長ぶりに大きな拍手をおくっていました。



元気な踊りが発表できました(つくし保育園)

芸達者ぞろいで大盛況 〜市山演芸会〜

12月4日(日)改善センター(市山)で市山区の演芸会が行われました。はじめは敬老会でお年寄りへの出し物として思いつかれましたが、結局演芸会に変更し、この日に向け準備をされました。出演者もほとんどが区の人で、カラオケ、寸劇、踊りなどを集まった約70名の区民の方に披露しました。

初めての思いつきでしたが、「区民のいい親睦ができてよかったです」と玉木公民館長は話されました。寒い戸外に比べて中は、ほのぼの暖かい演芸会となりました。



素人演技が笑いを誘いました

まちの 話題

新春の伝統行事

〜とんどさん〜

地域に伝わる正月の伝統行事のとんどさんが1月初めに各地区で行われました。

今年は予期せぬ大雪で準備も大変な中、1年間の無病息災を願い、注連縄や正月ものなどを焼いた煙が高く舞い上がりました。



とんどさん（下阿賀）

見とこ 知つとこ

日々好日

みんなの南部

軽快なトークで

〜南部町交通安全大会〜

交通事故のない安全で安心なまちづくりを目指し、交通安全意識の向上、交通ルールの徹底を図るために、第1回の交通安全大会が12月18日（日）いこい荘で開催されました。

フリーアナウンサーとして活躍中の中岡みずえさんを講師に招き、ラジオの生放送での情報提供の大切さを心がけていると、出雲弁満載で話をされ、場内は笑いが絶えませんでした。当日は雪がはげしく降るあいにくの天候でしたが、みんなで交通安全活動を実践することを確認しました。



出雲弁講座を開講？中岡みずえさん

新年が良い年になりますように 〜社会福祉協議会でもちつき〜

70歳以上の独居老人の方のために、毎年社協がみまもり活動の一環として行っている餅つきが、12月23日にブラザ西伯で行われました。

当日は、ボランティアの方大人79名、子ども30名が参加し、もち米約90kgを力を合わせてつきました。丸めた餅は町内の独居老人105名の方に元気に新年をお迎えくださいと配られ、みなさん喜んでおられました。



ねらいを定めて思い切り打ち下ろします